

Erste Mieter ziehen ein

Betreutes Wohnen.

Gestern wurden die ersten 14 von insgesamt 21 Wohnungen an die Mieter übergeben.

MITTERSILL. Direkt neben dem bestehenden Pensionistenwohnheim wurde in gut einjähriger Bauzeit (Spatenstich 10. Juni 2009) ein Gebäude für „Betreutes Wohnen“ errichtet. Die gesamte Anlage ist barrierefrei und mit einem Personenlift ausgestattet und verfügt über eine Tiefgarage. Errichtet wurde sie von der Wohnbaugenossenschaft „Heimat Österreich“. Beim „Betreuten Wohnen“

wird es insbesondere älteren Personen ermöglicht, bei einer altersgerechten Wohnsituation das eigenständige und selbst bestimmte Leben mit einzelnen konkreten Betreuungsleistungen wie z.B. Teilpflege, Essen, Physiotherapie etc. zu kombinieren. Gestern, Donnerstag (nach Redaktionsschluss: Anm.) wurden die ersten 14 von insgesamt 21 Wohnungen im Rahmen einer kleinen Feier an die neuen Mieter übergeben.

Sieben Wohneinheiten werden vom Pensionistenwohnheim für die Dauer des Umbaus des bestehenden Heimes bezogen. Die „Mittersiller Nachrichten“ werden in ihrer nächsten Ausgabe am 30. Juli detailliert über das „Betreute Wohnen“ berichten.